

Expondrán novedosos métodos de rehabilitación en evento médico en Cuba



La Habana, 24 sep (RHC) El empleo de nuevas tecnologías, como la robótica y la enfermería de rehabilitación, serán los novedosos temas previstos para el IX Congreso de la Sociedad Cubana de Medicina Física y Rehabilitación, del 2 al 4 de octubre próximo. La doctora Lidia Menéndez, funcionaria del Ministerio cubano de Salud Pública, y presidenta del comité científico del evento, explicó que ambas temáticas se tratarán por primera vez. Se trata, de incorporar modernas herramientas a esta especialidad, vista como una terapia para devolver salud, y como un proceso que involucra el contexto social, la terapéutica, el paciente, su familia y la sociedad, señaló la también máster en atención integral al niño. En total, se debatirán 15 temáticas relacionadas con el tratamiento, la prevención y la promoción de salud a nivel comunitario y, por primera vez, el tratamiento de enfermería de rehabilitación. (Fuente: RRelej).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/203034-expondran-novedosos-metodos-de-rehabilitacion-en-evento-medico-en-cuba>



Radio Habana Cuba